

Polisi akan Rekayasa Lalin saat Opening Ceremony PON Aceh-Sumut

Category: Aceh

written by Maulya | 30/08/2024



ORINEWS.id – Opening ceremony [PON XXI](#) Aceh-Sumut direncanakan akan dihadiri Presiden RI Joko Widodo. Selain presiden, pembukaan perhelatan event olahraga empat tahunan itu juga akan dihadiri sejumlah pejabat negara, kepala daerah, serta tamu VVIP, sehingga diprediksi akan terjadi kepadatan lalu lintas.

Berkenaan dengan itu, Direktorat Lalu Lintas Polda Aceh sudah mempersiapkannya mulai dari pengamanan jalur VVIP, VIP, serta pengawalan. Selain itu, Ditlantas juga telah melakukan simulasi rekayasa lalu lintas (lalin).

Dirlantas Polda Aceh Kombes M Iqbal Alqudusy mengatakan, PON XXI Aceh-Sumut 2024 merupakan agenda nasional yang akan dibuka

di Banda Aceh, tepatnya di Stadion Harapan Bangsa, Senin, 9 September 2024.

“Pembukaan PON akan dilaksanakan di Stadion Harapan Bangsa, Banda Aceh. Tentunya mobilitas jalan akan padat, sehingga masyarakat yang biasa menggunakan jalan Sultan Malikul Saleh atau sekitaran lokasi opening ceremony untuk dapat memaklumi dan pengertiannya,” kata M Iqbal, dalam rilisnya, Jumat, 30 Agustus 2024.

Ia juga menyampaikan, pihaknya akan melakukan rekayasa lalin di sejumlah ruas jalan pada saat opening ceremony PON, di antaranya adalah pengalihan arus lalu lintas pada ruas jalan Sultan Malikul Saleh, yang meliputi jalan depan Masjid Lhong Raya, Simpang Lhong Raya, Simpang Lhong Raya sampai dengan Lampenerut.

Kemudian, Jalan Wedana dan Jalan Tgk. Di Lhong II diberlakukan satu arah ke timur, Jalan Keuchik Amin–samping Kejaksaan–dan jembatan tanggul akan dialihkan ke jalan tanggul atau AMD.

“Penutupan dan pengalihan arus lalu lintas akan dimulai pukul 14.00-23.00 WIB. Langkah ini dilakukan untuk menghindari adanya kepadatan arus lalu lintas pada saat opening ceremony PON, serta diharapkan dapat dipahami oleh masyarakat,” katanya.

Selain itu, untuk lokasi parkir akan disediakan di BPTD Aceh dan PKB Banda Aceh, DRKA, Disnak Aceh, Samsat Banda Aceh, Panti Sosial Darussa’adah, MPU Aceh, Gedung Hj. Yusriah Lampeuneurut, dan area perkantoran depan RSUD Meuraxa.

Ditlantas Polda Aceh juga menyediakan layanan Angkutan dari lokasi parkir menuju Stadion Harapan Bangsa atau lokasi opening ceremony PON XXI Aceh-Sumut.

“Dengan sudah adanya persiapan rekayasa lalu lintas, transportasi, hingga kantong parkir pada opening ceremony PON XXI Aceh-Sumut ini, diharapkan kepadatan kendaraan tidak

terjadi, sehingga pembukaan PON berjalan aman, lancar, dan sukses, sesuai harapan kita semua," pungkasnya.